

## **Bier in Bayern – Bier in Burgrain**

Der Arbeitskreis für Heimatpflege und Kultur veranstaltet zusammen mit dem Burschenverein Burgrain am **Donnerstag, den 5. Mai 2016** (Feiertag Christi Himmelfahrt und Vatertag), einen „Biertag“ auf Schloss Burgrain.

Unter dem Motto „Bier in Bayern – Bier in Burgrain“ wollen wir an die ehemalige Schlossbrauerei erinnern. Die Geschichte des Brauens auf Burgrain reicht wohl zurück bis ins Jahr 1600, auch nach der Aufhebung des Fürstbistums Freising im Jahr 1802 ging die Brautradition weiter und erreichte im 19. Jahrhundert sogar eine neue Blüte. Nach mehreren Besitzerwechseln wurde mit dem Ende des Ersten Weltkrieges der Brauereibetrieb eingestellt. Einen weiteren Anlass für das Fest bildet das Jubiläum 500 Jahre bayerisches Reinheitsgebot, das im Jahr 1516 vom damaligen Herzog Wilhelm IV. erlassene Gesetz ist die älteste noch bestehende Lebensmittelverordnung der Welt.

Der Innenhof des in Privatbesitz befindlichen Schlosses wird zugänglich sein. Im Nordtrakt von Schloss Burgrain können die verbliebenen Teile der Ausstellung, die vor fünf Jahren aus dem Anlass „1200 Jahre Burgrain“ aufgebaut wurde, bei freiem Eintritt besichtigt werden, alte Baupläne und Fotos lassen die Vergangenheit von Burg und Schlossbrauerei lebendig werden. Im Schlosshof erinnern Schautafeln an das ehemalige Brauereigebäude auf der Westseite, das Anfang der 1980er Jahre abgerissen wurde.

Unter den Arkaden beim Aufgang zur Schlosskapelle herrscht Biergartenbetrieb. Zum Ausschank kommt das beliebte Nirschl-Bier (Export Hell und Weißbier), seitens des Burschenvereins werden auch nicht-alkoholische Getränke (Limo, Spezi) und Wurst-Semmeln angeboten. Wie in einem Biergarten üblich können an den Tischen ferner selbstmitgebrachte Speisen verzehrt werden.

Die Parkmöglichkeiten sind ausgeschildert, es stehen in ausreichender Anzahl Plätze zur Verfügung. Die Zufahrt zum Schloss selber ist jedoch für Besucher gesperrt, weil die Wege für Einsatz- und Rettungsfahrzeuge freizuhalten sind.

**Die Veranstaltung beginnt um 14.00 Uhr, Ausschank bis 22.23 Uhr**, Ende gegen Mitternacht. Jeder Besucher erhält einen Handzettel, wo alles Wichtige zur Geschichte von Schloss Burgrain und der Brauerei in Text und Bild zusammengefasst ist und die Stationen, die besucht werden können, aufgeführt sind.